
長 谷 川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

１ 市長公約である（仮称）「つるの駅」構想の再質問   

（６０分） 

齊藤市長の２期目の公約の一つである（仮称）つるの駅」構想に

ついて６月議会で質問をしましたが、事業の内容と市長の公約に多

くの不明点がありますので、再度以下の質問をします。 

  

（１）市長公約としての（仮称）「つるの駅」構想の内容について 

（２）誘致された企業と市の関係は。 

（３）事業の継続性について 

（４）候補地の農地転用等の許認可について 

（５）現時点での進捗状況と今後の予定は。 

（６）鶴ヶ島市の農業の現状について 

（７）誰のための構想であるのか。 
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